

Vous avez du temps ?

Vous désirez consacrer du temps pour aider les autres ?

Pourquoi ne pas devenir bénévole pour notre service de gardes à domicile !

Comme garde à domicile, vous briser la solitude des personnes âgées, porteuses d'un handicap ou malades. Nous recherchons des personnes qui aiment discuter mais surtout qui peuvent porter un oreille attentive aux personnes en perte d'autonomie. Les tâches varient allant d'une simple présence à l'accompagnement dans les activités de la vie quotidienne.

Vous souhaitez plus d'information, vous pouvez-nous contacter via mail à benevolat@fmsb.be ou par téléphone au 078 15 60 20.